
２６年度卒業生 山崎先輩来校 
 過日看護師を希望していた山崎さんが来校しま

した。ここで就職も決まり国家試験も合格しまし

た。という報告です。せっかくなので自分の高校

生の時を振り返って選手たちにアドバイスしても

らいました。その話を要約すると「強くなりたけれ

ば先生のアドバイスをしっかり守ること」山崎さんは

自分の体験から心の底からみんなに訴えたのでし

ょう。 

 

 

 

 

 

  

 

 

酷暑が予想されるこの夏？ 
      ―――どう対処するか？体育館は暑い――― 

 昨年来からこの問題に頭を悩ましていました。この問題とは暑い体育館で練習をすることで

す。学校側にクーラー設置のお願いをしましたが、予算にかかわることなのでそう簡単には設

置できません。網戸・冷風機などして設置して頂きましたが、体育館の室温は変わりません。

対策として①練習時間と休憩時間の変更②昼休みの延長③冷たい飲み物が随時摂取できる環

境作り④大型扇風機の他工事用扇風機を部独自に活用などしてきましたが、昨年の猛暑に対応

していくのはハードルが高すぎるように感じま

した。 

 対応として考えたのが、冷房のある体育館で練

習する、冷房がなくても気温が高くならない体育

館で練習するですが、そう甘くは有りません。な

かなかそういう設備は見つかりません。 

そこで、①冷房のある学校と練習試合をする。②

冷房のある学校のオフの時を貸してもらう。③冷

房のある卓球場を借り切ると考えてきました。い

ずれにせよ経費的に問題が出ることは間違いな

さそうです。 

 

 愛知県社若高校卓球部専用体育館で 

今後の予定 
６月２３日（日）跡見学園・上水高来校 

  ２４日（月）国体一次予選 

        ウィングハット春日部 

        現地集合か秋草６：５０発 

        調整中です。 

  ２５日（火）国体二次予選 

           〃 

  ２７日（木）考査１週間前 

 

 


